



Elvira Wegner, Anne Dotzauer, Melanie Hansch

18.11.2024 00:00 CET

Gemeinsam Gutes tun: Kajamed GmbH bringt Spende und kleine Freude ins Bärenherz

Am 18. November 2024 durfte das Kinderhospiz Bärenherz eine besondere Geste der Unterstützung erfahren. Anne Dotzauer und Melanie Hansch von der Kajamed GmbH überreichten Elvira Wegner, Mitarbeiterin im Kinderhospiz, eine großzügige Spende von 700 Euro. Zusätzlich brachten sie einen liebevoll zusammengestellten Präsentkorb mit, der die Dankbarkeit und Wertschätzung des Unternehmens gegenüber unserer Arbeit unterstreicht.

Mit ihrer Spende tragen sie dazu bei, dass wir Familien mit schwerstkranken Kindern weiterhin begleiten und entlasten können. Diese Hilfe ist nicht nur ein Zeichen des Mitgefühls, sondern auch eine wertvolle Unterstützung für unsere tägliche Arbeit.

Wir danken der Kajamed GmbH von Herzen für diese großartige Initiative und ihr Engagement für Bärenherz. Gemeinsam können wir dafür sorgen, dass Familien in schwierigen Zeiten einen Ort des Trostes und der Geborgenheit finden.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de